

missions pour les uniformes des deux cents hommes de police additionnels, soit rescindée et amendée, et

Il est, en outre,

Résolu: D'autoriser l'Assistant-Agent des Achats et des Ventes à donner des commandes des deux cents uniformes de police, aux soumissionnaires qui ont obtenu le contrat pour l'année 1914.

17.—(19875) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, concernant la réclamation de MM. Quinlan & Robertson, en rapport avec leur contrat pour les travaux d'agrandissement de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer ladite réclamation au Département en Loi pour rapport immédiat.

18.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$29,601.77, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

19.—(19534-19852) Soumis des rapports du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, recommandant:

- 1° De permettre à la Island Land Co., de construire deux soutes à charbon sous le trottoir de la rue Peel, près de la rue Sainte-Catherine;
- 2° De permettre à M. E. April de construire une soute à charbon sous le trottoir de la rue Saint-Hubert, près de la rue Rachel.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'octroi desdits privilèges.

20.—(19862) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, transmettant un état fourni par la Montreal Light, Heat and Power Co., concernant la valeur des tuyaux poteaux, fils, etc., appartenant à ladite Compagnie.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour faire des procédures nécessaires devant la Cour du Recorder, en vue de faire adopter cette base d'évaluation.

21.—Soumis un rapport de l'Assistant-Agent des Achats et des Ventes, recommandant de rembourser à la Hartt & Adair Coal Co., un montant de \$1,700, étant la balance du dépôt fait en rapport avec leur soumissions pour la fourniture de charbon "Birds-Eye".

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

22.—Soumise une formule d'annonce pour la demande de soumission pour la construction d'une bâtisse à la station de pompe du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser l'impression.

23.—(13946) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, concernant le projet de contrat à intervenir entre la Cité et la Compagnie des Tramways, pour l'établissement d'une ligne de tramways sur la rue de Fleurimont.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Notaire de la Cité, pour compléter le contrat.

24.—(20239) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant deux comptes aux montants de \$1,124.20 et \$447.70, dont le paiement est réclamé par la Montreal Water and Power Co.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

ders be called for two hundred constables' uniforms, be repealed and annulled, and it was furthermore

Resolved: That the Asst.-Purchasing and Sales Agent be authorized to give orders for two hundred constables' uniforms to the tenderers who were awarded the contract for 1914.

17.—(19875) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, concerning the claim of Messrs. Quinlan & Robertson in connection with their contract for the enlargement of the Aqueduct.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said claim be referred to the Law Department for an immediate report.

18.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$29,601.77, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

19.—(19534-19852) Submitted reports from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending:

- 1° That the Island Land Co. be allowed to construct two coal shutes under the sidewalk on Peel street, near St. Catherine street;
- 2° That Mr. E. April be allowed to erect a coal shute under the St. Hubert street sidewalk, near Rachel street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said privileges be granted.

20.—(19862) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, transmitting a statement furnished by the Montreal Light, Heat & Power Co., giving the value of the pipes, poles, wires, etc., belonging to said Company.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Department with instructions to take the necessary proceedings before the Recorder's Court with a view of having said basis of valuation adopted.

21.—Submitted a report from the Asst.-Purchasing and Sales Agent, recommending that the Hart & Adair Coal Co. be refunded a sum of \$1,700, being the balance of the deposit made in connection with their tender for the supply of Bird's-Eye coal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

22.—Submitted a form of advertisement for the calling of tenders for the erection of a building at the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve of said advertisements and to authorize the publication of same.

23.—(13946) Submitted a report from the Chief City Attorney, concerning the draft of contract between the City and the Montreal Tramways Co., for the laying of a car line on de Fleurimont street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the City Notary, in order that said contract may be completed.

24.—(20239) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting two accounts from the Montreal Water & Power Co., amounting to \$1,124.20 and \$447.70.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was